

l'action prompt et sûre de ce remède qui, par ailleurs, est des plus économiques, même mis en capsules pour être absorbé plus facilement et sans ennui.

Avec le *Tœnifuge français* pas de précautions spéciales à prendre, la veille ni le jour même. Un matin, à jeun, le porteur de tœnia absorbe au plus douze capsules, en fort peu de temps, en douze à quinze minutes, et avec aussi peu de liquide que possible, par exemple, une cuillerée d'eau pure ou sucrée par capsule. Pour les enfants, quatre, six ou huit capsules suffisent, selon leur âge et leurs forces !

Après cela, plus rien ! Au bout de deux à trois heures, l'effet purgatif et tœnifuge se produit seul, et, si le malade a soin de prendre les précautions habituellement recommandées pour retrouver la tête du tœnia, il peut s'assurer lui-même de la réussite. Une fois débarrassé, il prend son repas comme à l'ordinaire, et même, si l'effet du remède tarde un peu, il n'a qu'à déjeuner tranquillement : le tœnia ne manquera pas d'être expulsé, comme la pratique l'a déjà fait voir.

On peut donc dire que le traitement des tœnias est aujourd'hui des plus simples, prompt et facile, et le remède est à la portée de tous !

Agrérez, honoré confrère, l'assurance de mes meilleurs sentiments.

DR DUHOURCAU (de Caeterets),

Lauréat de l'Académie de Médecine, de l'École

Supérieure de Pharmacie et des Hôpitaux de Paris.

La sagesse avec des appétits, admirable, mais combien rare chose ! C'est la loi commune, hélas ! de n'y atteindre qu'en passant par la satiété.

Je voudrais lire le livre d'un profond philosophe de nos jours, qui aurait commencé par être un grand médecin. Nos médecins ne sont pas assez philosophes, — *primo vivere*, — et nos philosophes ne sont pas médecins. Quelle œuvre aurait produite un esprit de l'envergure de celui de Marie Guyau, "ce Pascal moderne" si, longtemps avant de la mettre au jour, il avait fouillé les lois de la biologie et de la pathologie générales !

Si l'on savait ce que cachent de misères physiologiques ces teints fleuris que les poncifs d'antan appelaient "de lys et de roses !" Si l'on savait ce que cachent de misères morales le talent, le génie !... Les plus beaux fruits, les plus belles fleurs et les plus suaves viennent sur un lit de fumier. Ainsi la beauté, ainsi le talent naissent et s'élèvent sur des ruines physiques ou morales, et certaines admirables qualités du corps ou de l'esprit ne prennent leur remarquable aspect qu'aux dépens d'organes plus essentiels.